



読書サポーターの3名が、本の面白さをみんなに発信しました ～宇美町中学生読書サポーター養成講座実践報告会・閉講式～

1月24日（土）に、うみ・みらい館2階多目的ホールで、「令和7年度宇美町小学生読書リーダー・中学生読書サポーター養成講座」実践報告会及び閉講式が開催されました。

本校からは、2年生の林小陽（はやし こはる）さん、安武紅葉（やすたけ くれは）さん、渡辺千尋（わたなべ ちひろ）さんの3名が読書サポーターとして活動し、認定を受けました。3名は、この養成講座で学習した「本のポップ（本に興味をもってもらうための広告媒体）づくり」や「ビブリオバトル（持ち寄った本の魅力を紹介する活動）」を本校でも実践し、全校生徒に本の面白さや魅力を発信しました。昨年度に引き続き、林小陽さんが養成講座のビブリオバトル大会で優勝し、ビブリオバトルを披露しました。

本年度の活動を終えての3名の感想を紹介します。

○私は、読書サポーターの取組を通して、一番に読書の楽しさをみんなに分かりやすく伝えることの大変さ、そして、効率的に取組を行うことの難しさを学びました。他の読書サポーターの安武さんと渡辺さんにたくさん支えてもらい、活動できました。これからも読書の楽しさを伝えられたらいいなと思います。（林さん）

○自分が教わったことは、他ではあまり学ぶことができないので、この貴重な経験を活かしたいです。みんなに自分の好きな本を人に紹介する楽しさや共感されたときの嬉しさなど、本を通して学ぶ大切な経験をいろんな人にわかってもらえるように読書サポーターとしての誇りをもって活動していきたいです。（安武さん）

○学校でやったビブリオバトルは前よりも緊張せずにすることができました。学校でPOP講座をやることで、前よりもっと本の魅力や読書のおもしろさを実感しました。読書があまり好きでない人でも、本の魅力が伝わるような活動をしてみたいなと思ってほしいです。（渡辺さん）



【読書サポーターの実践報告の様子】

宇美町は、「読書教育の推進」に力を入れており、町立図書館では多くのイベントが行われ、中学校でも図書委員会が本に親しめる取組やイベントを実施しています。人生において、人の出会いはとても大切なものです。本との出会いもまた、人生を大きく変えるものになることがあります。自分のものの見方や考え方の幅を広げ、想像力や思考力を高めることができる読書の時間を皆さんつくってみませんか。

相手の気持ちを考える想像力をもとう～SNSの使い方の見直し～

2学期終業式に、SNSの使い方や携帯電話、学校から貸し出している情報端末の使い方について、保護者の皆様にも見守りや声かけをお願いする文書を出しておりました。世間では、中高生の暴行動画の拡散やSNS上での誹謗中傷のニュースが後を絶ちません。本校でも、相手がどう思うかを考えていない書き込みや画像のアップ等で、友達関係のトラブルに発展する事案が増えています。全校では人権集会、各学年でも道徳や学年集会で、SNSの使い方、情報モラルについて学び、相手を思いやる気持ちや相手の気持ちを考える想像力をもてるようにしています。ご家庭でも、もう一度携帯電話やSNSのきまりを話合われるようお願いいたします。



みんなで元気なあいさつが飛び交う宇美中学校区をつくろう ～第3回 小中連携朝のあいさつ運動の実施～

今日2月3日(火)に、第3回宇美中学校区小中連携朝のあいさつ運動を実施しました。2学期に予定していた前回のあいさつ運動は、インフルエンザの感染拡大防止で中止となっていましたので、1学期ぶりの実施となりました。今日が公立高校推薦入試・特色化選抜・博多青松高校Ⅰ期入試と重なっていましたため、参加は1・2年生中心で募集しました。各学年からたくさんの方々の参加希望があり、最終的に81名(宇美小32名・井野小27名・桜原小22名)が参加しました。

各小学校の正門では、生徒会を中心としたリーダーの「大きな声であいさつしましょう」のかけ声に合わせて、大きく元気のよいあいさつが飛び交いました。寒い中でしたが、一生懸命頑張る姿に、さすが中学生、お手本となる姿だと感心させられました。自分がお世話になった小学校への恩返しもですが、母校であいさつ運動をする中学生の姿を見て、小学生の皆さん「こういう中学生になりたいな」とあこがれてくれたらいいなとも思いました。

「あいさつ」は、本校が全員で実践をめざす「チーム宇美中スタンダード四訓」の一つでもあります。あいさつ運動をよい機会とし、毎日の教室でのあいさつや登校時のあいさつがさらによくなることを期待しています。宇美中生の元気なあいさつで、宇美中学校区、宇美町を明るく元気にしていきましょう。

今回参加してくれた約80人という人数は、1・2年生の4分の1の人数です。これだけの人数が自主的に参加してくれたことにも本当に感謝します。この調子でボランティア精神も高めていきましょう。



【各小学校でのあいさつ運動の様子】

卒業式に向けて校内を明るい花でいっぱいに～PTA花植えボランティア～

3月13日(金)の卒業証書授与式に向けて、PTAと環境委員会の生徒で花植えボランティアを実施いたします。日時は、2月27日(金)の15:30から1時間程度を予定しております。PTAボランティアにご登録いただいている方にはすでにご案内しておりましたが、学校ホームページにも掲載しておりますので、右手前の案内用二次元コードからご覧ください。また、申込を希望される保護者の皆様は、右奥の申込用二次元コードからお申し込みください。多数のご参加をお待ちしております。よろしくお願ひいたします。



案内用
二次元コード

申込用
二次元コード



道徳の土曜授業参観・学級懇談会・学校運営協議会を実施します

2月7日(土)は、土曜授業参観と第3回学校運営協議会となっております。今回は、本年度最後の授業参観となり、全学年道徳の授業を参観いただきます。各学年の道徳の内容は下の通りです。各学年、道徳の内容について個人や班で考え、議論する様子をご参観ください。

授業参観後は、学級懇談会となっております。懇談会までご参加いただき、保護者の皆様と多くのお話をできることを楽しみにしております。なお、1・2年につきましては1校時に修学旅行報告会を行いますので、お時間がある方はご参観ください。

【各学年の道徳の内容】

- 1学年「すれちがう思い」
- 2学年「つい言い過ぎて」
- 3学年「町工場から宇宙へ」



当日の時制等は、すでに配信しております
メールでご確認いただくか右
の二次元コードからもご確認
いただけます。

